

LECCIONES APRENDIDAS



Fecha: 9/07/2025

Caso: Siniestro vial N°364

Área: Mejoramiento Genético

¿Qué pasó?



- El trabajador se desplazaba desde la Planta de San Pedro, luego de haber cargado tanques de nitrógeno, mientras transitaba por el kilómetro 4 de la vía a San Pedro, una motocicleta ajena a Colanta descendía a alta velocidad, el conductor de la motocicleta perdió el control, lo que provocó la caída de los ocupantes. Como resultado, la motocicleta impactó contra la parte delantera del vehículo, causando daños en la llanta delantera izquierda y en la farola.

¿Qué lo causó?



- Condición Subestándar
 - Riesgos públicos: Otros riesgos a los cuales está expuesto el público en general.

¿Qué aprendí?



- Se recuerda que la seguridad vial es un acto de corresponsabilidad, donde cada actor vial debe asumir un rol activo en la prevención de siniestros.
- Es fundamental que los conductores respeten los límites de velocidad establecidos, con el fin de garantizar su seguridad y la de los demás.
- Conducir estando atento al entorno, a la defensiva, anticipándose a posibles riesgos y tomando decisiones prudentes en todo momento.